

BOLETÍN No. 258 -->>

Se presentó la edición número 12 de la revista Horizonte Histórico realizada por los alumnos de la licenciatura en Historia.

Importante que los estudiantes de la UAA continúen exaltando el acervo histórico y legado cultural de Jesús F. Contreras.

Por la conmemoración del 150 natalicio del escultor hidrocálido Jesús F. Contreras, la Universidad Autónoma de Aguascalientes a través de su departamento de Archivo General e Histórico así como del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, se presentó una edición más de la revista académica "Horizonte Histórico", publicación que es realizada semestralmente por estudiantes de la carrera de Historia y que representa una plataforma para difundir el pensamiento, abrir el debate respecto a los acontecimientos históricos y exaltar en gran medida la cultura del estado.

Bajo el título "Artista de una época: Jesús F. Contreras", la revista fue presentada ante docentes, alumnos y personal administrativo de la UAA. Durante el evento, el jefe del departamento de Historia, Andrés Reyes Rodríguez, expuso que este ejemplar dignifica a la Autónoma de Aguascalientes al respetar y exaltar la memoria de uno de los artistas más significativos a mediados del siglo XIX en nuestro país.

Reyes Rodríguez manifestó que para la Máxima Casa de Estudios en el estado, Jesús F. Contreras ocupa un lugar muy especial por la Bóveda Universitaria que lleva su nombre, el extenso acervo con el que se cuenta y además porque brinda la oportunidad de que los alumnos realicen apuntes bibliográficos sobre su vida y obra.

En su momento, Ana Victoria Velázquez, alumna del sexto semestre de la licenciatura en Historia y directora editorial de la revista, mencionó que este proyecto contó con la colaboración del personal de la Bóveda Universitaria quienes trabajaron en conjunto para la elaboración de artículos, remembranzas y recopilaciones fotográficas basadas en los archivos documentales y fotográficos con los que se cuenta en la Institución.

Al respecto indicó que en esta publicación participaron cerca de 12 estudiantes, así como profesores investigadores del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades quienes aportaron distintos trabajos para de esta edición. Velázquez mencionó que se recibió el apoyo de las carreras de Ciencias Políticas, Letras Hispánicas, Filosofía y Sociología lo cual ha permitido que los estudiantes se acerquen a una experiencia editorial al publicar cada una de sus colaboraciones.

Durante el evento estuvieron presentes Adrián Rodríguez Sánchez, profesor del Centro de las Artes y la Cultura quien realizó una semblanza de la revista; Daniel Eudave Muñoz, decano del

Centro de Sociales y Humanidades; José Luis García Rubalcava, decano del Centro de las Artes y la Cultura; así como alumnos y egresados de la carrera de Historia.

